



## Comunicado oficial

La Federación de Automovilismo del Principado de Asturias, tras los bochornosos incidentes ocurridos a la finalización del I Rallysprint de Teverga, que tanto dañan la imagen de este deporte y los valores de respeto y deportividad que promueve la FAPA, sumados a reiterados cambios en el calendario así como en su reglamento tanto deportivo como técnico, **comunica la desvinculación de la copa Pre2000** y prohíbe que dispute como tal en el resto de pruebas que quedan por celebrar esta temporada, así como tener clasificación propia, premios y ningún tratamiento de copa de promoción

Dto. De prensa de F.A.P.A